

*校内体育大会

当初、10月19日(木)に開催を予定していた体育大会が悪天候のため10月31日(火)の開催となりました。それが功を奏したのか、秋晴れの最高のコンディションの下、盛大に体育大会を開催しました。100M走やリレーといった陸上競技種目から、むかで競走やみんなでジャンプといったレクリエーション種目まで精一杯の力で競い、見る者にたくさんの感動を与えてくれました。校長先生の講評にもあった生徒全員が活躍した“素晴らしい体育大会”となりました。



【校舎の改修工事の影響で、3年ぶりとなった入場行進、3年生にとっては最初で最後の入場行進となりました】



【100mの激走】



【熱戦のクラブ対抗リレー】



【特別ゲスト！ナザレ幼稚園の園児！生徒と一緒に玉入れ】

【科対抗リレーでは建築科甲組が優勝】



【過熱する応援合戦】

【正々堂々闘うことを誓った選手宣誓】【科対抗綱引きは電気科乙組が優勝】

(総合優勝) 機械科甲組 (1年生 優勝) 機械科甲組
(2年生 優勝) 建築科乙組 (3年生 優勝) 化学技術科

<11月の行事予定>
1日(水)~10日(金)
学校開放週間

1日(水) 避難訓練
5日(日) 津波防災の日
15日(水) 生徒会役員改選
27日(月) 2学期
期末考査発表

*2017 和工祭開催

10月24日(火)と25日(水)に開催を予定していましたが、和工祭も体育大会同様に悪天候により1日順延して25日(水)と26日(木)の2日間、「和工で沸こう!! THE和工祭!!輝きの向こうへ」と題して和工祭が開催されました。体育館では吹奏楽部によるオープニング演奏で開会し、舞台発表、ものづくりプレゼンコンテスト発表と展示が披露され、校庭では模擬店等が開店されました。2日目は各種展示、模擬店の他、芸能大会や軽音楽同好会による演奏が舞台で繰り広げられた後、閉会式では、それぞれの取組に対しての表彰がありました。



【オープニング演奏】

【プレゼンコンテスト】

【THE和工祭!】

【THE漫才】



【7組あったダンス】

【模擬店自家製ビザ焼き機】

【写真部の写真展】

【行列のできたお化け屋敷】



【和工大賞 Trick or Treat♪】【模擬店最優秀賞 せんべい汁】【ビー玉コースター】【和工大賞 表彰式】

○花園・国立・都大路を目指して壮行会

ラグビー部、サッカー部、陸上部の駅伝の全国大会目指しての壮行会を行いました。学校長と生徒会長の激励挨拶、出場選手紹介、選手代表(機械科3年乙組の異君...サッカー部)挨拶の順で執り行いました。ぜひとも花園・国立・都大路への切符を獲得してほしいと思います

○工場見学(建築科1年生)

30日、建築科1年生が木造住宅への興味・関心を高め、理解を深めることを目的として、株式会社クズモト様にて工場見学を行いました。現在、多くの木造住宅の工法に用いられているプレカットの加工についての見学で、生徒たちは普段見ることのできない加工工程を間近で見ることができ、大変貴重な経験となりました。株式会社クズモト様、本当にありがとうございました。

○研究授業(主体的・対話的で深い学びを目指して)

30日、和歌山大学の英語教育の教授と大学院生の6名をお招きして、「主体的・対話的で深い学び」の実現を目指して研究授業を行いました。生徒たちは小グループに分かれグループディスカッションを行い、楽しい雰囲気での授業は進行了。生徒たちの「学習意欲」の向上に繋がりたいと思います。

